

Media Marathón de Cieza

Oliver Mora del Río

Muy contento hoy con el resultado de la media marathón de Cieza, he disfrutado corriendo, el recorrido una pasada, la gente del pueblo muy volcada en los corredores y la organización muy buena a pesar del helado frío que corría por allí, yo se supone que iba a rodarla pero me he puesto a correr sin afán de competir y solo por disfrutarla, cuando me he dado cuenta estaba entrando en meta con un tiempo de 1:26:46 h quedando el 33 en la general y 9 de mi categoría, ritmo medio, 4:07 min/km.

Muchas Gracias a toda mi gente por esta ahí siempre apoyando; ahora a seguir entrenando de cara a la Marathón de Sevilla y de momento buenisimas sensaciones.